Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie Der Vorstand

AStA am KIT | Adenauerring 7 | 76131 Karlsruhe

Allgemeiner Studierendenausschuss

Vorsitz

Sascha Gruber

Tel: +49 721 18123800 Fax: +49 721 608 48470

vorsitz@asta-kit.de www.asta-kit.de

Landesastenkonferenz der Landesstudierendenvertretung Baden-Württemberg

Stellungnahme zur Kandidatur von An Tang für den LAK-Vorstand

Wir freuen uns sehr über die Absicht von An Tang für den LAK-Vorstand zu kandidieren und unterstützen diese als Vorstand ausdrücklich.

An Tang engagiert sich seit Januar 2019 im Vorstand der Verfassten Studierendenschaft des KIT als Referent für den Bereich Äußeres und Hochschulpolitik sowie Soziales. Seitdem setzt er sich unermüdlich für die Interessen der KIT-Studierenden in unterschiedlichsten Universitätsnetzwerken sowie auf kommunaler und Landesebene ein.

An ist seit mehreren Jahren aktiv in der Landesstudierendenvertretung und hat sich in dieser Zeit als äußerst kompetent und engagiert erwiesen. Sein langjähriges Engagement in der Landesstudierendenvertretung bietet ihm nicht nur die Möglichkeit, fundierte Einblicke in hochschulpolitische Belange zu gewinnen, sondern ermöglicht es ihm auch, seine Fähigkeiten erfolgreich unter Beweis zu stellen. An hat in dieser Zeit gezeigt, dass er Verantwortung übernehmen kann und mit seinem Einsatz einen positiven Beitrag zur Interessenvertretung der Studierenden auf Landesebene leistet. Seine langjährige Erfahrung in der Landesstudierendenvertretung macht ihn zu einer geschätzten und versierten Persönlichkeit im hochschulpolitischen Umfeld.

An brennt mit Leidenschaft für Hochschulpolitik und setzt sich sowohl am KIT als auch landesweit für ein verbessertes Studium ein. Als engagierter Kämpfer liegt sein Fokus auf der Förderung der studentischen Mobilität und dem entschiedenen Einsatz gegen Studiengebühren, insbesondere solche für internationale Studierende. Seine beherzte Haltung und sein kontinuierliches Engagement machen ihn zu einer inspirierenden Persönlichkeit, die positive Veränderungen in der Hochschullandschaft vorantreibt. An ist ein überzeugter Fürsprecher für Bildungsgerechtigkeit und eine unverzichtbare Kraft für eine zukunftsorientierte Studierendenschaft.

Daher möchten wir im Namen unserer Studierendenschaft der Landesastenkonferenz empfehlen, An Tang als Vorstand zu wählen.

Mit freundlichen Grüßen Sascha Gruber Vorsitzender Vorstand (AStA) Verfasste Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie